



夏まつを楽しみました。

真夏の暑さにも負けず、子ども達は毎日元気いっぱいです！！7月12日、13日は盆踊りやお神輿、模擬店に参加するなど、盛りたくさんの楽しい行事がありました。制作では「りんご飴作ろう！」と声かけすると、とても喜んで新聞を丸めてくれました。おいしい給食やかき氷、おみやげもたくさんもらい、とてもうれしい2日間となりました。さくら組さんやゆり組さんに憧れを持ったり、もも組、ばら組、ちゅうりっぷ組さんを見て「かわいい！」と言う等、ひまわり組さんの成長が感じられました(^-^)



戸外遊びも元気いっぱい♪。涼しい場所で虫取り等を楽しんでいます。



大きいプールは気持ちがいいね！



待ちに待ったプール遊びが始まりました。ひまわり組になり、はじめての屋上プールになりました！！かわいい水着にテンションも上がります♪着替えも頑張りいざ屋上へ(^♪暑さに負けないくらいの元気で思い切り楽しんでいます。予想以上に体は疲れているかと思えます。ご家庭でも十分な休息をとり、疲れをためないようにしましょう。ぬるめのお風呂にゆっくりつかり、くつろいでから寝るとよいみたいですよ(^ω^)



A組、B組合同で過ごす日もあります。賑やかな雰囲気の中、遊びや給食、お昼寝、おやつを楽しんでいます。

たくさんのお友達と関わりながら自分の好きな遊びに取り組み、嬉しそうなお顔がたくさん見られます



所庭にも咲いている「ひまわり」の制作を行いました。折り紙をちぎり、のりの付け方も上手になりました！2階ひまわりB組前の廊下に掲示してあります。さすがひまわり組さん、すてきにできました(^)/



夏は生活のリズムが崩れやすい時期です。早寝早起きの習慣を心掛け、栄養のバランスのとれた食事を食べて、毎日を元気に過ごしましょう！